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“COMISIÓN EDILICIA TRANSITORIA PARA EL PROYECTO CIUDAD

CREATIVA DIGITAL”

SESIÓN ORDINARIA

En la Ciudad de Guadalajara, Jalisco, siendo las 09:00 nueve horas,
del día 29 veintinueve de abril de 2015 dos mil quince, se reunieron
de conformidad al Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara,
en las instalaciones de Palacio Municipal de Guadalajara, ubicado
en Avenida Hidalgo número 400, en el Salón de Juntas de la
Presidencia Municipal; los miembros de la “Comisión Edilicia
Transitoria para el Proyecto Ciudad Creativa Digital” con el objeto de
celebrar una Sesión Ordinaria, acordándose trasladarse a la fuente
de sodas del parque Morelos para el desahogo de la misma, tal y
como se acordó en la sesión pasada de fecha 12 de febrero del año
en curso.

Una vez que se encuentran en la fuente de sodas del Parque
Morelos, se da inicio a la sesión haciendo el uso de la voz el
Presidente Municipal, Ramiro Hernández García da la bienvenida a
los Presente y se hace constar la presencia del Presidente Ing. Ramiro
Hernandez García, del Secretario Técnico L.A.F. Pedro Ruiz Gutierrez,
del Lic. Rafael Núñez Martinez, en nombre y representación del
Sindico Dr. Luis Ernesto Salomón Delgado, así mismo la asistencia de
los Regidores María Luisa Urrea Hernández Dávila y Alberto Cárdenas
Jiménez, así como la presencia del Presidente del Comité Técnico del
Fideicomiso Ciudad Creativa Digital, Lic. Mauricio Navarro Garate, la
Lic. Ruth Noemí Orozco Pérez, Directora General del Fideicomiso, así
como la presencia del Lic. Braulio Arturo Fernández Serrano, Director
de Fomento a la Inversión de la Secretaria de Promoción Económica
de éste Ayuntamiento.

Presidió la Sesión el Ingeniero Ramiro Hernandez García, en su
carácter de Presidente actuando como Secretario el Licenciado
Pedro Ruiz Gutierrez, el primero en su calidad de Presidente y el
segundo de Secretario Técnico, ambos de la Comisión Edilicia
Transitoria para el Proyecto Ciudad Creativa Digita.

El Presidente de la Sesión le solicita al Secretario de la sesión formule
la lista de asistencia.
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Acto continuo formula la lista de asistencia de la que se desprende
que se encontraban presentes o representados:

ING. RAMIRO HERNANDEZ
GARCÌA

Presidente de la Comisión Edilicia
Transitoria para el Proyecto
Ciudad Creativa Digital.

LIC. RAFAEL NUÑEZ MARTINEZ, en
nombre y representación del Dr.
Luis Ernesto Salomón Delgado

Vocal de la Comisión Edilicia
Transitoria para el Proyecto
Ciudad Creativa Digital.

REGIDORA MARIA LUISA URREA
HERNANDEZ DAVILA

Vocal de la Comisión Edilicia
Transitoria para el Proyecto
Ciudad Creativa Digital.

REGIDOR ALBERTO CARDENAS
JIMENEZ

Vocal de la Comisión Edilicia
Transitoria para el Proyecto
Ciudad Creativa Digital.

Se hace mención que la Regidora Dulce María Aparicio Padilla,
manifestó vía telefónica que se integraría mas tarde, toda vez que
debido a su agenda le fue imposible llegar temprano.

Así mismo se encuentra presente el de la voz.

Estando presentes o representados cuatro de los cinco miembros de
la Comisión Edilicia Transitoria para el Proyecto Ciudad Creativa
Digital, de conformidad al artículo 41 del Reglamento del
Ayuntamiento de Guadalajara, el Presidente y el Secretario de la
Sesión, declaran la existencia del quórum, declararon legalmente
instalada la Sesión Ordinaria habiendo sido convocada y notificada
a los miembros de ésta Comisión Edilicia Transitoria para el Proyecto
Ciudad Creativa Digital, haciendo el uso de los medios electrónicos
como lo es el correo electrónico, así como también de manera
personal, lo anterior de conformidad al artículo 44 del ordenamiento
anteriormente señalado. Por lo que serán validos los acuerdos
tomados en esta sesión.

Acto seguido, el Secretario Técnico dio lectura a la siguiente Orden
del Día,
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ORDEN DEL DÍA

I.- Lista de Asistencia y verificación del Quórum Legal;
II.- Lectura de la Orden del Día y, en su caso, aprobación;
III.- Lectura del acta de sesión anterior y, en su caso
aprobación;
IV.- Presentación del Lic. Mauricio Navarro, presidente del
Fideicomiso de Ciudad Creativa Digital;

a) Apartado Social
b) Apartado Urbano
c) Infraestructura (Urban Lab);

V.- Asuntos Varios.
VI.- Clausura de la Sesión.

Al terminar el recorrido se propone una visita a Urban Lab y al Centro
de Datos ubicado en las instalaciones de El Informador.

Haciendo uso de la voz el Presidente pone a consideración de los
presente la Orden del Día y la propuesta realizada.

Toda vez que no existe ninguna consideración, el Secretario de la
sesión pregunta a los presentes si están a favor de aprobar la Orden
del Día y la propuesta realizada por lo que por unanimidad de votos
tomaron los siguientes,

ACUERDOS

PRIMERO.- Es de aprobarse y se aprueba la Orden del Día.

SEGUNDO.- Se aprueba que al terminar el recorrido se
realice una visita al Urban Lab y al centro de Datos
ubicado en las instalaciones de el Informador.

Haciendo uso de la voz el Presidente de la Sesión solicita al Secretario
de lectura al siguiente punto de la Orden del Día.

En desahogo del Punto III de la Orden del Día referente a la lectura
del acta de sesión anterior de fecha 12 de febrero del presente y en
su caso aprobación de la misma.
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Primeramente el Presidente y Secretario de la Sesión solicitan la
dispensa del acta de sesión anterior, manifestando que se les hizo
llegar con la debida anticipación previamente a la presente sesión,
a los miembros de esta Comisión, por lo que unánimemente los
presentes toman el siguiente:

ACUERDO:

ÚNICO.- Es de aprobarse y se aprueba la dispensa de la
lectura del acta de sesión anterior de fecha 12 de febrero
de 2015.

Se pone a consideración de los Presentes la aprobación del acta de
sesión anterior de fecha 12 de febrero de 2015, por lo que no
habiendo ninguna consideración se somete a votación su
aprobación, y por unanimidad de votos se toma el siguiente,

ACUERDO:

ÚNICO.- Es de aprobarse y se aprueba el acta de sesión
anterior de fecha 12 de febrero del 2015.

Haciendo uso de la voz el Presidente le pide al Secretario abra
el siguiente punto de la Orden del día.

En desahogo del Punto IV de la Orden del Día referente a la
presentación del Lic. Mauricio Navarro, presidente del
Fideicomiso de Ciudad Creativa Digital; se sede el uso de la voz
al Presidente del Fideicomiso Ciudad Creativa Digital, para
abordar los tres puntos anteriormente mencionados y
aprobados referentes al Apartado Social Apartado Urbano,
Infraestructura (Urban Lab); y para la logística del recorrido, con
el fin de desahogar la orden del día.

Haciendo el uso de la Voz el Presidente Ing. Ramiro Hernández
García, quien agradece nuevamente la presencia del
Presidente del Fideicomiso Mauricio Navarro, cediéndole el uso
de la voz.
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Haciendo el uso de la voz el Presidente del Fideicomiso Mauricio
Navarro Garate, da gracias por la invitación, manifiesta que
esta planteado el recorrido, al parque, manifiesta y hace
mención de la presencia de la señora Araceli Prieto quien esta
encargada de la gestión social del Fideicomiso del Proyecto
Ciudad Creativa Digital, mencionando también la presencia de
Álvaro Abitia quien esta apoyando como director en la parte
de desarrollo de industria, y que en el recorrido les ira
platicando lo que se ha caminado en cada una de estas áreas,
propone se inicie el recorrido, para platicar la parte social, lo
que se ha hecho con los vecinos, con los pequeños comercios,
los grupos vulnerables de la zona, después pasaríamos a la
parte de infraestructuras, para ver el avance de lo que hemos
denominado Urban Lab, y terminaríamos con una visita al
centro de datos, donde tenemos la infraestructura digital del
Proyecto.

Haciendo el uso de la voz el Secretario Técnico L.A.F. Pedro Ruiz
Gutiérrez, propone desahogar el orden del día de la sesión, y
posteriormente realizar el recorrido, se pone a su consideración
esta propuesta, por lo que se manifiesta por los presentes que
están de acuerdo, aprobándose la propuesta.

En desahogo del Punto numero V de la Orden del día referente
a Asuntos Varios, se pone a su consideraciones te punto de la
Orden del Día, haciendo el uso de la voz el Regidor Alberto
Cárdenas Jiménez pide solicita de la manera mas atenta le sea
entregado un reporte de cómo se ejercieron los recursos de los
años 2013 y 2014, se anunciaron mas de $100,000,000.00 del
Gobierno del Estado, hay dinero del Municipio, y algún dinero
Federal comprometido, en total eran como $140,000,000.00 o
$130,000000 mas o menos, cuando arrancamos en el año 2013,
y quisiéramos tener un reporte preciso, y claro cuanto se invirtió
a final de cuentas, en que se invirtió y desde luego también
esos dineros, Federales, como va el desglose, como van a
quedar, manifiesta  e invita a recordar que la ultima vez que se
presento el informe al respecto, no eran claros los mismos, por lo
que solicita le sea entregado en el transcurso de los próximos
días, la siguiente semana, un informe claro y detallado.

Haciendo el uso de la voz el Presiente Municipal, Ing. Ramiro
Hernández García, y una vez analizado por los presentes,
manifiesta que para la próxima sesión se le presentara un
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balance del ejercicio de los recursos tanto Estatales como
Municipales, correspondientes a los años 2013 y 2014.

No habiendo más consideraciones dentro de asuntos varios, le
solicita al Secretario de lectura al siguiente punto de la orden
del día.

Haciendo el uso de la voz el Secretario Técnico L.A.F. Pedro Ruiz
Gutiérrez, manifiesta que el siguiente Punto de la Orden del día
es Clausura de la Sesión.

Haciendo el uso de la voz el Presidente Ing. Ramiro Hernández
García, manifiesta que no habiendo mas puntos que
desahogar, ni asuntos que tratar se dio por concluida la Sesión,
siendo las 09:36 nueve horas con treinta y seis minutos, firmando
para constancia el Presidente y el Secretario de la Sesión, y los
Vocales de la Comisión Edilicia de Ciudad Creativa Digital.

FIRMA DE CONSTANCIA

PRESIDENTE SECRETARIO

ING. RAMIRO HERNANDEZ GARCIA
PRESIDENTE

L.A.F. PEDRO RUIZ GUTIERREZ

VOCAL VOCAL

LIC. RAFAEL NUÑEZ MARTINEZ en
nombre y representación del Dr. Luis

Ernesto Salomón Delgado

LIC.MARIA LUISA URREA HERNANDEZ
DAVILA

__________________________________
ING. ALBERTO CARDENAS JIMENEZ


